

Communiqué 22.10.14

La ministre de l'Egalité des chances à la rentrée d'automne du Conseil National des Femmes du Luxembourg

En date du 22 octobre 2014, Madame Lydia Mutsch a assisté à la Rentrée d'automne du Conseil national des Femmes du Luxembourg (CNFL). Ce rendez-vous traditionnel prête toujours occasion à dresser un bilan de l'année passée et à mettre en perspective les projets d'avenir.

Les responsables du CNFL et Madame Mutsch ont été unanimes pour constater que, malgré les progrès accomplis au cours des dernières décennies, il subsiste de nombreuses inégalités de fait entre hommes et femmes.

Ce n'est qu'en mettant en commun les efforts dans un esprit de partenariat que la société arrivera à les combattre.

Dans ce contexte, la Ministre a remercié les responsables du CNFL pour leur engagement et leur travail accompli ainsi que pour la bonne collaboration avec le ministère de l'Egalité des chances. Elle a leur assuré son soutien pour l'avenir avant de n'exposer les grandes lignes du programme gouvernemental en matière d'égalité des femmes et des hommes.

Communiqué par le ministère de l'Egalité des chances